Muchas cosas hemos hecho. Muchas cosas no, hemos hecho, los vecinos de esta Comuna De La Reina.

Lo que ex evidentemente nos faltaba por hacer era crear un órgano de prensa que sírvi ra como un importante vehículo para el diálogo y la transmisión cultural.

Ahora, un grupo de vecinos realizón esta tarea. Tarea enorme y desinteresada. Enorme, porque ellos saben de la angustia que han de vivir semana a semana para que este periódico emerja a la luz.

Porque bien sabemos lo difícil que es reunir en un haz la información debida, la reflexión serena de un editorial, los avisos que financien, la diagramación y el trabajo de imprenta. Todo ello ha golpado en un instante en que se hace la edición.

Desinteresada, porque bien sabemos que de este duro trabajo no habrá, más c mpensación que el placer del sacrificio por el bien de los demás. Es cierto que un periódico comunal es xx un elemento vital para el desarrollo de la Comunidad.

El trabajo del Municipio no es otra cosa que el aunar las voluntades de los grupos humanos que forman la Comuna en torno a un trabajo común, que en ninguna otra Institución puede realizar en su reemplazo.

Muchas y variadas son esta tareas, que en sí mismas son capaces de generar una fuerte voluntzo para realizarlas.

De hecho, esta Comuna ha cumplido tantas jornadas que así lo demuestran. Pero ocurre que cuando no existe un vehículo de información que permite hacer vivas las tareas comunes, el ánimo decae, la voluntad desaparece, y la tarea se echa al olvido. Ahí está pués la misión fundamental de la prensa y de este nuevo periódico. No ser un mensajero odioso de dogmas y sectarismos. Ser en cambio el gran recipiente de los anhelos de todos, el que los avive y los haga despertar con su mensaje de trabajo y de unidad.

Un periódico, para que pueda servir realmente los grandes intereses comunales, deberá descubrir en las bases mismas de la Comunidad, sus angustias y esperanzas, sus sombras y su luz.

Como Alcalde de nuestra Comuna y porque tengo fé en lo que esta obra significa, le pido a los vecinos todo el apoyo y la colaboración que esta empresa requiere. Que las mezquindades en que caemos siempre en los momentos de las grandes decisiones— y este año es de grandes decisiones—no enturbie laxamisión xqueximplica esta labor y en la cual han puesto su fervor los organizadores de "LA COMUNA DE LA REINA."